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金联房产诚聘

房产销售员 3 名。电话
13858909339

社区医院急聘
5204医师一名，待遇从优。
13858903656，613656

市区招聘幼师
5320，13605898098,698098

初高英语辅导
5369，15857992012，572012

注塑机转让
5226，200 克-3000 克海
天牌。13858922856

品牌甜品店转让
5241，15867979292，752292

杯盖注塑厂转让
5270 包括机器、租房、人
员，带业务13588659544

造塑料颗粒转让
5289，13575693609，593649

激光切割机销售
2467，13335968887，505899

东站超市转让
5301 电话 13868959489

华美达塑机转让
5361，150-200克变量泵
13335920388，560548

电动车厂转让
5364 牛金岭工业区四轮
电动高尔夫球车厂整体低
价转让。13867998151

低价转让
5372 大四开胶印机、对
开切纸机。另 1-2 层共
200㎡房屋出租。联系电
话：13758999776

厂房出租
4913四路浙商回归园，新
厂房1-3层共7300㎡，两
台电梯。13967923838，
723366，763839

商铺别墅转让
5175 香格里拉花园珍藏
商铺、别墅低价转让。电话
13758999908,648908

厂房急转
5221武义凤凰山工业区
占 地 13000 ㎡ ，建 筑
18000㎡。15267938103

溪心未建房转让
5221两间18368699201

厂房出租
芝 英 二 期 工 业 区 一 楼
5000㎡，层高 13 米，有行
车。可分租，独门独户，
交 通 便 利 。 电 话
15268689155，509125

标准厂房出租
5243武义白洋工业区牛背
金 2500㎡出租，位置佳。
13967916532，676532

店面出租
5257九铃东路3294号店
面 二 间 出 租 。 电 话
18805792883，671487

厂房出租
5269 武义泉溪 4200㎡厂
房，另有冲床、弯管机、焊
机 等 设 备 租 买 均 可 。
13306894888，759009

厂房出租
5272 世雅工业区店面 5
间，第三、第七层各1500㎡
13858911097，755475

营业执照遗失公告
5367 永 康 市 前 仓 镇 鑫
飞 文 教 用 品 经 营 部 遗
失 永 康 市 市 场 监 督 管
理 局 2016 年 4 月 11 日
核 发 的 注 册 号 为
330784615064686 营 业
执照（正、副本），声明作废。
永康市前仓镇鑫飞文教

用品经营部
2019年2月22日

声 明
5373 永康市小马哥麻辣
烫店遗失永康市市场监
督管理局 2018 年 9 月 17
日发的食品经营许可证

（ 正 、副 本 ），证 号 ：
JY23307840226904，声
明作废。

声 明
5363 马荣军遗失特种设
备 作 业 人 员 证 ，证 件 编
号 ：TS6EZJSS8479，证
件有效期 2015 年 9 月 30
日至 2019 年 9 月 29 日，
声明作废。

金华日报 2 月 22 消息 新思想引领

方向，新使命激发担当。昨天下午，中国

人民政治协商会议第七届金华市委员会

第三次会议在市文化中心隆重开幕。在

为期4天半的会议里，来自全市各族各界

的 424 位政协委员将认真协商讨论和审

议各项报告，为推进我市各项事业发展

建睿智之言、献精准之策。

市政协主席陶诚华，副主席傅利常、

傅路红、张跃进、许章才、胡锦全、荣安

华、邱建中、杨坚明，党组成员吴国成、金

政、余秋荣以及常委们在主席台就座。

市领导陈龙、尹学群、黄锦朝、陈玲

玲、陈晓、郎文荣、郑余良、王振勇、吕伟强、

张伟亚、吕兵、金中梁、张荣贵、陶国兴、王

丁路、周剑敏、陈志身、董巧娟、邵国强、

祝伦根、黄敏、陶叶萍、王健、董旭斌，市

法院院长汤海庆、市检察院检察长毛建

岳，市政府党组成员、金华新兴产业集聚

区管委会主任张新宇，浙江师范大学党委

书记蒋国俊等到会祝贺，并在主席台就座。

市六届人大常委会副主任林一心；

市政协六届副主席朱恒钱出席会议，并

在主席台就座。

老同志陈章凤、陈昆忠、朱洪法、阎

寿根、俞流传、王建平、吴志松等应邀出

席会议，并在主席台就座。

本次大会由傅利常、许章才主持。

下午 2：30，大会开幕，全体起立，奏

唱中华人民共和国国歌。

市委书记陈龙代表中共金华市委向

大会的召开表示热烈的祝贺。他指出，去

年是改革开放 40 周年、“八八战略”实施

15 周年，也是金华改革发展过程中不平

凡的一年。全市各级政协组织和广大政

协委员深入学习贯彻习近平总书记关于

加强和改进人民政协工作的重要思想，牢

牢把握团结和民主两大主题，政治建设有

力，助推发展有为，民主监督有效，团结联

谊有招，固本强基有方，充分发挥了服务

中心、反映民心、凝聚人心的作用，政协工

作科学化水平迈上了新台阶，为全市经济

社会发展作出了重要贡献。

陈龙指出，面对新形势新任务新要

求，全市各级政协组织、广大政协委员和

社会各界人士要认真贯彻中共中央方针

政策，牢牢把握新时代人民政协的新方位

新使命，担当政治责任、发挥制度优势、强

化职能作用，努力谱写新时代金华政协工

作的新篇章。要旗帜鲜明讲政治，深入学

习习近平新时代中国特色社会主义思想，

树牢“四个意识”，坚定“四个自信”，坚决

做到“两个维护”，把坚持党的领导贯穿政

协履职尽责各方面，确保新时代人民政协

工作始终沿着正确方向前进。要围绕中

心勇担当，继续弘扬敢担当、重实干的精

神，充分发挥自身优势，紧扣打赢“九场硬

战”，积极参政议政，精准服务大局，在推

动市委市政府决策部署落地见效中展现

担当作为。要精诚团结聚合力，坚持大团

结大联合，深化团结合作内涵，拓展民主

参与渠道，推动建言资政和凝聚共识双向

发力，团结引导社会各界人士合力应对风

险挑战，携手谱写“八八战略”新的金华篇

章。要履职尽责展形象，以政治建设为统

领，以提质增效为目标，以队伍建设为抓

手，从严从实加强政协机关自身建设，增

强一线意识、保持一线状态、追求一线作

为、弘扬一线作风，在助推金华高质量改

革发展中再立新功。

陈龙强调，新时代是奋斗者的时代，

是成就事业、书写精彩的时代。让我们

更加紧密地团结在以习近平同志为核心

的党中央周围，高举习近平新时代中国

特色社会主义思想伟大旗帜，携手并肩、

肝胆相照，锐意进取、拼搏实干，为加快

打造全省高质量发展重要增长极、建设

现代化都市区作出新的贡献。

陶诚华代表市政协常委会作工作报

告。他说，过去一年，市政协在中共金华

市委的坚强领导下，深入贯彻中共十九

大精神，坚决贯彻落实上级党委和政协

的决策部署，牢牢把握团结和民主两大

主题，强化理论武装，注重质量提升，勇

于探索创新，加强系统联动，切实履行职

能，努力发挥专门协商机构作用，为打赢

“九场硬战”、建设现代化都市区作出了

积极贡献。

陶诚华指出，2019 年市政协要始终

把政治理论学习作为首要的政治任务，

持续学懂弄通做实习近平新时代中国特

色社会主义思想，不断巩固团结奋斗的

思想政治基础；要以加强党的建设为引

领，积极探索创新适合我市政协特点的

党建工作新机制；要聚焦党政工作重心

建言资政，全力助推打赢“九场硬战”和

现代化都市区建设；要坚持建言资政与

凝聚共识双向发力，把加强思想政治引

领贯穿于政协履职全过程，广泛凝聚共

识汇聚力量；要坚持把提质增效作为政

协工作的主线，持续推动政协工作高质

量发展；要不断巩固完善提升“一村一委

员”工作，畅通运转机制，提升联村工作

成效；要与新方位新使命的要求相适应，

以更高标准、更严要求，切实加强政协队

伍建设，振奋精神，拼搏实干，尽心履职，

为书写好金华高质量发展的时代答卷作

出新的贡献，以优异成绩迎接新中国和人

民政协成立70周年！

杨坚明在会上作七届市政协常委会

关于七届二次会议以来提案工作情况的

报告。

市委副书记陈玲玲作有关人事事项

说明。

开幕会上，10 位政协委员围绕我市

经济社会发展大局先后作大会发言。

金华市政协七届三次会议隆重开幕
陈龙讲话 陶诚华作工作报告 尹学群黄锦朝等到会祝贺

舒肖精：
常怀感恩之心
多做慈善之举

这几天，紫微酒店管理有限

公司董事长舒肖精在撰写提案

的同时，还积极布置会场，为即

将召开的市两会作准备。

早在2011年，舒肖精就当选

为市政协委员。“对我来说，政协

委员意味着责任和担当。所以

我要常怀感恩之心，做一个对社

会有贡献的人。”舒肖精说。

作为一名企业家，舒肖精以

百姓健康、安全消费为己任，引

进精细化管理模式，为食品安全

保驾护航。2018 年，该公司与

G20峰会供应企业——浙江飞翼

生态农业有限公司签订合作协

议，促进食品安全管理更上一层

楼。

在公司越做越好的情况下，

舒肖精将更多的精力用于回馈

社会，支援干旱灾区，为山区建

桥⋯⋯处处都能看到她为慈善

事业奔波的身影。此外，她还关

注传统文化教育。她说，文化是

民族的根本，青少年是永康的未

来。“农村文化礼堂这几年如雨

后春笋般涌现出来，各有特色，

文化氛围十分浓厚。如何让学

生感知传统文化，了解乡村文

化，这是我关心的问题。”舒肖精

说，在今年的市两会上，她将建

议开展“双堂双进”活动，让学生

更多地接受传统文化教育，真正

达到立德树人的目的。

□记者 卢明

楼敦胜是城西新区的人大

工委主任。这几天，他深入企

业、农村，与有关人员讨论市两

会上要提的议案。

“工业经济是我最关注的领

域。”楼敦胜说，近年来，我市深

入实施“工业强市”战略，整体实

力明显增强，但仍存在产业层次

不够高端、科研机构和人才缺

乏、资源要素制约明显等问题。

如何推进工业经济高质量发展，

是他最关心的事情。

为此，他走访了多家企业，

广泛征求意见，并多次与城西新

区的企业主进行交流。他认为，

我市要实现从工业大市向工业

强市的转变，就必须激发企业主

干事创业的信心，大力发展支柱

产业，优先发展战略新兴产业，

突破性发展现代服务业，协同推

进区域经济高质量发展，加快金

融回归本源，打造更优的营商环

境。

老垃圾填埋场坐落在城西

新区，现在已经停止使用。楼敦

胜建议，通过植被保护和人工干

预相结合，将其建成一座森林公

园，变废为宝，优化周边环境。

除此之外，他还准备在两会上提

出消除城市“牛皮癣”、对工业园

区内民办学校严格审批合理布

局等议案。

守一方稳定，促一方发展，

这是楼敦胜一直以来为之奋斗

的目标。为此，他积极履职尽

责，充分发挥人大代表的作用，

为探寻高质量发展路径建言献

策。 □记者 李悦

楼敦胜：
破解产业瓶颈
推进高质量发展

代表委员风采录


